

Afirma presidente sirio que la política estadounidense carece de valores



Damasco, 14 jul (RHC) El presidente sirio, Bashar al Assad, afirmó que las políticas de Estados Unidos se basan en "tratos de negocios", sin importarles los valores, durante una entrevista con la cadena de ese país National Broadcasting Company (NBC).

Subrayó Al Assad que los funcionarios estadounidenses dicen una cosa y ocultan sus intenciones "detrás de las máscaras" y se mueven en una dirección diferente y lo cierto es que "no tienen buenas intenciones hacia Siria."

El primer mandatario precisó que por ejemplo la política de Rusia "no se basa en contratos de negocios sino en valores, por lo que no hay ningún logro común" con Estados Unidos por la diferencia de principios.

Al Assad reiteró que Washington quiere administrar a los grupos terroristas y dirigirlos para derrocar al gobierno en Siria y sin embargo el autodenominado Estado Islámico fue creado en Iraq en el 2006 durante la presencia de los estadounidenses en ese país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99929-afirma-presidente-sirio-que-la-politica-estadounidense-carece-de-valores>



Radio Habana Cuba